



Reihenhäuser an der Oskar-Erbslöh-Straße

Große Transparente am Zaun neben der L 359 kündigen an, dass an der Oskar-Erbslöh-Straße demnächst die Bagger anrücken. Die in einer u-förmigen Anlage angeordneten Bungalow-Altbauten nahe des Kreisverkehrs Am Germaniabad werden in Kürze abgebrochen. Sie machen Platz für sechs Einfamilienhäuser, die hier an der Straße nach Balken errichtet werden. Bauherr ist die Rheinische Immobilienservice GmbH von Susanne Trösser aus Opladen. Untergebracht werden sollen auf dem Grundstück zwei Gebäudereihen mit jeweils drei Eigenheimen. Sie werden mit 120 Quadratmetern Wohnfläche, Balkon, Terrasse und Stellplatz zu Preisen von 331 000 bis 385 000 Euro angeboten - je

nach Grundstücksgröße, die von 120 bis 200 Quadratmeter reicht. Baubeginn soll 2018 sein, die Fertigstellung ist für 2019 geplant. Die Nachfrage nach Häusern und Wohnungen im beliebten Leichlingen ist groß: Zwei Einheiten sind ausweislich der Immobilien-Annonce bereits reserviert, bevor ein Spatenstrich erfolgt ist. (hgb) Foto: Britta Berg